

LE RÈGNE DES ANGES

Nous allons tenter de démystifier pour vous aujourd'hui ce qu'est le Règne des Anges, avec l'espoir que ceux et celles qui cherchent ces informations lisent ce message et s'en voient éclairés.

D'abord nous commencerons par expliquer l'étendue de notre règne : notre règne s'étend aussi loin, aussi profond et aussi vaste qu'il y a d'âmes sur la Terre et aussi vaste que les lieux dans l'univers que vous visitez : là où vous êtes Nous sommes, là où Nous sommes vous êtes. Notre règne s'étend à partir des hommes aux archanges, auprès desquels nous intervenons en vos noms.

Pour poursuivre, nous croyons qu'il pourrait être utile de vous expliquer ce envers quoi nous avons autorité au nom de tous ceux qui sont sous notre règne :

Notre premier secteur d'autorité est possiblement celui que vous connaissez le mieux, celui où nous vous protégeons de dangers. Ceci suppose que nous employons certains moyens pour diriger des forces en vous et autour de vous pour permettre votre protection. Ainsi nous détournons constamment certaines trajectoires pour que vous évitiez des accidents physiques ou des incidents émotionnels ou cérébraux qui pourraient s'avérer trop troublants ou inutiles à vos progrès.

Cette forme d'autorité s'emploie aussi sous une autre tangente qui sert à vous protéger de vous-mêmes lorsqu'il vous sert que nous le fassions, vous empêchant de commettre certaines erreurs susceptibles de vous lancer sur une fausse route selon vos plans spirituels et/ou le respect de certaines valeurs élevées que vous désirez développer. Cela nous ne le faisons point en permanence, comme bien vous devez vous douter, nous servons ainsi pour vous donner le temps de faire des choix définitifs dans un sens ou dans un autre sens. Ensuite nous retirons cette forme d'autorité pour vous permettre l'expérience de vos choix en respect du libre-arbitre propre à chacun. Cette forme d'implication peut être vue comme certaines petites ou plus grandes périodes de maturation d'un choix avec un minimum d'interférence vous permettant une meilleure concentration. Pendant ces périodes nous vous guidons en faisant certaines suggestions qui correspondent à vos apprentissages ainsi que par certains autres moyens que nous pensons utiles, tel mettre des signes sur votre route pour vous aider à préciser vos choix

Nous employons nos autorités pour que s'exaucent vos vœux, vos demandes et vos prières selon le calendrier du destin. Pour ce faire, nous travaillons de concert avec vos Guides qui aussi exercent leur autorité en votre faveur.

L'autorité s'exerce aussi pour que vous soyez accordés certains privilèges au moment de votre éveil spirituel afin de mobiliser des forces pour vous supporter sur votre chemin.

Elle s'offre pour aider à la création et au maintien de réseaux et de cellules se formant et œuvrant dans le but d'aider envers le bien pour l'humanité. Il nous est confié d'organiser et de diriger certaines forces mises à la disposition de vos œuvres.

Nous adaptons notre autorité à chaque plan personnel afin que chacun et chacune obtienne les conditions qui sont les meilleures pour son plan de vie et pour avantager le plus grand bien pour tous, tout en desservant l'harmonie et l'équilibre universels.

Nous espérons que ce bref enseignement vous aura été utile et qu'une résultante pourra possiblement être que vous pratiquiez une plus grande précision en plaçant vos demandes d'aide et de guidance. Nous ne prétendons point que cette liste soit exhaustive mais elle illustre nous croyons les principaux champs de nos interventions.

Soyez éveillés chers êtres de divinité, en envisageant nos présences auprès de vous et nous pourrons certes communiquer ensemble de façon claire et juste. Cela est pour nous un cher désir car l'amitié que nous vous portons est profond et s'engage pour la durée de vos vies sur Terre.

Nous vous aimons, nous vous bénissons, nous vous rendons grâce

Les Anges